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)14اأكتوبر(

لل�صحافة  والطباعة  والن�صر

المعلا - عدن

❊ عدن/ 14 اأكتوبر/ اأديب الجيلاني:
ت�صوير/ عبدالواحد �صيف

بدأت صب��اح أمس ف��ي عدن ورش��ة العمل 
التدريبي��ة الخاصة بتعزيز ق��درات المحامين 
والمحاميات المبتدئين ومن هم تحت التمرين 
للدف��اع عن حقوق النس��اء )المرحل��ة الثانية( 
والت��ي تنظمه��ا مؤسس��ة )م��دار( القانونية 
للتدري��ب والتأهي��ل بالاش��تراك م��ع مرك��ز 
التأهي��ل والع��ون القانوني لحقوق الإنس��ان 
وبالتنس��يق مع نقابة المحامين اليمنيين فرع 
عدن بمشاركة )35( محامياً ومحامية وتستمر 
)3( أي��ام يتلقى خلالها المش��اركون عدداً من 
المحاض��رات المتصل��ة بالمواعي��د القانونية 
لتقدي��م الطعون وأس��س مب��ادئ الدفاع عن 
المرأة والأوام��ر على عرائ��ض بالإضافة إلى 

الدفوع القانونية وكيفية تنفيذ الأحكام.
وفي افتتاح الورش��ة ألقت الأخت المحامية/ 
غناء حي��در المقداد رئيس��ة مؤسس��ة )مدار( 
القانونية كلمة أكدت من خلالها أن تنظيم هذه 
الورشة يأتي في إطار علاقة شراكة المؤسسة 
بمركز العون القانوني في عدن وبالتنسيق مع 
فرع نقابة المحامين بالمحافظة وذلك بهدف 
رفع وتعزيز قدرات المحامين تحت التمرين في 
مجال الدفاع عن حقوق النساء لكونها الشريحة 

الأكثر حاجة للدفاع عنها في المجتمع.
وأضافت: “إن تنظيم هذه الفعالية قد سبق 
أن تم كمرحلة أولى في ثلاث محافظات بينما 
تم تنفي��ذ المرحلة الثانية في عدن وذلك بناء 
عل��ى مخرجات التقيي��م من قب��ل المتدربين 
والمتدرب��ات عن أهمية تطوي��ر هذا البرنامج 
والعمل على اختيار عناوي��ن أخرى تمثل تلك 
التي وردت في ورشة العمل التي يتم إقامتها 

في عدن”.
م��ن جانب��ه أوض��ح الأخ/ طاه��ر منص��ور 

المحام��ي رئي��س التأهيل والع��ون القانوني 
لحق��وق الإنس��ان ف��ي ع��دن أهمي��ة تنظيم 
ورش��ة العمل التدريبية التي تأتي في س��ياق 
اهتمامات نقابة المحامين لتكوين سكرتارية 
خاص��ة بنقابة المحامين للدف��اع عن الحقوق 

والحريات وبالأخص حقوق الإنسان.
وأشار إلى أهمية أن يستفيد جميع المشاركين 
في هذه الورش��ة مما جاء فيه��ا من مواضيع، 
كون��ه لا يمكن الدفاع عن حقوق الإنس��ان إلا 

من خلال الفهم الجيد للقوانين.
الأخ / محمد مرشد المحامي نائب رئيس فرع 
نقابة المحامين اليمنيين في عدن ألقى كلمة 

ع��ن النقابة عبر من خلالها عن جزيل ش��كره 
وتقديره لكل من مؤسس��ة )م��دار( القانونية 
ومركز العون القانوني عل��ى تنظيمهما هذه 
الفعالي��ة الهادف��ة تعزي��ز ق��درات المحامين، 

متمنياً للجميع كل التوفيق والنجاح.
يذكر أن الفعالية س��يتم اختتامه��ا يوم غد 
ويحاضر فيها نخب��ة من القض��اة والمحامين 
ومنهم / صلاح الدي��ن حامد المحامي / محمد 
مرش��د المحام��ي ، فضيل��ة القاض��ي/ فهيم 
عبدالله محس��ن وغيره��م من الش��خصيات 
الأكاديمي��ة والقانونية المعروفة والمش��هود 

لها بالكفاءة.

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. 

أخبار وتتمات الأربعاء  15 يوليو 2009 م - العدد )14530( السنة الحادية و الأربعون

بمشاركة )35( من المحامين المبتدئين قراران جمهوريان بإنشاء قطاع لتعليم وتدريب 
الفتاة وتعيين مستشار لمحافظة شبوة

نائب رئيس الجمهورية يعزي آل الحنكي

تنفيذي إب يناقش أراضي الأوقاف والتخطيط العمراني

البحث الجنائي ينفي وجود عنصر جنائي في حريق مبنى حكومي بلحج

السفارة اليابانية تنظم حفل افتتاح 
مشروع تحسين الصحة العامة بمأرب

وكيل حضرموت يطلع على مستوى 
الخدمات الصحية بمستشفى سيئون

تواصل أسبوع المخيم الطبي للعيون في مودية

بدء ورشة العمل الخاصة بتعزيز قدرات المحامين للدفاع عن حقوق النساء في عدن

لجنة دراسة الحسابات الختامية للعام 
المالي2007م تناقش تقريرها العام 

بينهم 66 راكباً..

وصل شرم الشيخ..
 

 تتجاوز تأثيراتها الجانب الاقتصادي 
اجتماعية  جوانب  لتشمل  والمالي 
أخرى منها الإرهاب والفقر والبطالة 
وغيرها  الاجتماعية  والاضطرابات 
ب��ق��رارات عملية لزيادة  وال��خ��روج 
وطبيعة  آل��ي��ات  وتطوير  الفاعلية 
مختلف  لمجابهة  ال��ح��رك��ة  ع��م��ل 
على  والحفاظ  والأزم��ات  التحديات 
طموحات بلدانها في تحقيق أهدافها 

التنموية”.
وأض��اف “ولا يفوتنا الإش��ارة إلى 
تفاعلات  من  المنطقة  تشهده  ما 
إزاءها  الوقوف  تستدعي  وتداعيات 
بمسئولية وات��خ��اذ ق����رارات ج��ادة 
بشأنها بما فيها الأوض��اع الخطيرة 
التي تشهدها الأراضي الفلسطينية 
عملية  تجاه  الإسرائيلي  والتعنت 
العراق  ما يجري في  وك��ذا  السلام 

والسودان والصومال”.
وعبر فخامة الأخ الرئيس في ختام 
تصريحه عن شكره وتقديره لأخيه 
فخامة الرئيس محمد حسني مبارك 
وشعب جمهورية مصر العربية على 
القمة  ه��ذه  لأع��م��ال  استضافتهم 
متمنيا  لإنجاحها..  المناخات  وتهيئة 
للقمة النجاح والتوفيق.. ولجمهورية 
التقدم  من  المزيد  العربية  مصر 

والازدهار.

أعرب عن تقديره..

 رئيس الجمهورية ما يعتمل على 
إجمالية..  بصورة  الأوض��اع  صعيد 
التعامل  وكيفية  طبيعتها  مشخصا 
إزاءه��ا.. منوها إلى المعالجات التي 
تقوم بها الدولة والحكومة.. معربا 
عن تقديره الكبير للموقف البريطاني 
التنمية  مجالات  في  لليمن  الداعم 
وال��ت��ع��اون الأم��ن��ي ودع��م استقرار 
ووحدة اليمن باعتبار أن اليمن الموحد 
والقوي ركيزة أساسية للأمن الإقليمي 
والعربي وال��دول��ي، خاصة في ظل 
الموقع الجغرافي المتميز الذي تتمتع 
به اليمن والذي يمثل نقطة التقاء 
الحركة  يهم  وم��ا  والبحار  ال��ط��رق 

الدولية في هذه المنطقة.
الآراء  تبادل  اللقاء  في  جرى  كما 
الإص��لاح  قضايا  ح��ول  والمعلومات 
رئيس  نائب  أشار  الاقتصادي حيث 
الجمهورية إلى أن برنامج فخامة الأخ 
الرئيس علي عبدالله صالح رئيس 
الجمهورية يتضمن مصفوفة كبيرة 
وأركان  والمشاريع  الإصلاحات  من 

البناء التنموي بمختلف صوره .
كما جرى النقاش حول النشاطات 
الإرهابية في المنطقة خصوصا من 
طرف تنظيم القاعدة الإرهابي وتبادل 
الجانب  للمعلومات الأمنية في هذا 

والجوانب الأخرى .
الحرص  البريطاني  الوفد  وأك��د 
على استمرار التعاون مع اليمن في 
شتى المجالات وبما يدعم مسيرته 
ويضمن استقراره وأمنه في ظل راية 
الوحدة اليمنية.. معرباً عن سعادته 
النقاش حول  أتاح  اللقاء الذي  بهذا 
العديد من القضايا التي تهم البلدين 

الصديقين.
ودعا نائب رئيس الجمهورية الوفد 
البريطاني إلى بذل مساعيه من اجل 
في  البريطانية  الاستثمارات  تنمية 
والاستثمارات  خاص  بشكل  اليمن 
الأوروب��ي��ة بشكل ع��ام.. مؤكداً أن 
بكافة  ستحظى  الاستثمارات  هذه 
التسهيلات والضمانات المشجعة وذلك 
من اجل خلق مصالح مشتركة قوية 
على الصعيد الاقتصادي والاستثماري 

كما على الصعيد الأمني.
وأشاد بجهود الحكومة البريطانية 
لليمن  المانحين  مؤتمر  لاستضافة 
الذي عقد بلندن وبالنجاحات الباهرة 
للحكومة  والتي كان  بها  التي خرج 

هذا  ف��ي  واف��ر  نصيب  البريطانية 
مجور : التحديات..المجال.

 المباركة التي يقود دفتها فخامة 
ال��رئ��ي��س ع��ل��ي ع��ب��دالله ص��ال��ح قد 
قطعت شوطاً كبيراً في ترجمة أهداف 
وتطلعات الجماهير اليمنية صوب يمن 

جديد ومستقبل أفضل.
 وق��ال رئيس ال��وزراء أن الحكومة 
المهام  من  جملة  إنجاز  في  نجحت 
الانتخابي  البرنامج  في  المستهدفة 
لفخامة الأخ علي عبدالله صالح رئيس 
خلال  العام  وبرنامجها  الجمهورية 

الفترة يناير - ديسمبر2008م. 
 وأشار إلى أن الحكومة عملت على 
تنفيذ العديد من الإجراءات التي هدفت 
الوطني  الاقتصاد  بعجلة  الدفع  إلى 
وتحقيق الاستقرار المالي والاقتصادي 
من خلال الحفاظ على عجز الموازنة 
في الحدود الآمنة بتحقيق عجز فعلي 
٪3.4 وعلى الاستقرار النقدي بالإضافة 
الإنشائية  ال��ص��ن��اع��ات  تنمية  إل��ى 
الإستراتيجية  وتنفيذ  والاستخراجية 
لتنمية  الوطني  بالبرنامج  الخاصة 
وتطوير زراعة القمح والحبوب الغذائية 
وتوفير  المستهلك  لحماية  الأخ��رى 
والاهتمام  منها  الغذائي  المخزون 
بالقطاع السمكي وتوفير مستلزمات 
الصيادين وتنفيذ إستراتيجية تطوير 
المجالات  وتنويع  السياحي  القطاع 

السياحية والاستثمارية.

إفشال محاولة..

 أبين مؤخرا.
وأوضح المصدر أن التحقيقات كشفت 
رجال  من  أنهما  أدعيا  الخاطفين  أن 
الأمن وأن المجني عليه مطلوبا أمنيا 
وحاولا سحب ذلك المواطن بالقوة إلى 
فوق حافلة إلا أن المواطنين وصاحب 
المطعم حالوا دون ذلك ومنعوهما من 

تنفيذ جريمتهما ولاذا بالفرار.
في  التحقيق  إن  ال��م��ص��در  وق���ال 
القضية يجري استكماله لمعرفة ما 
إذا كانت هذه القضية شبيهة بما حدث 
في حبيل جبر الجمعة الماضية التي 
قتل فيها ثلاثة مواطنين وأصيب رابع 
على يد مسلحين يجري البحث عنهم 
للقبض عليهم، خاصة وأن المواطن 
الأهدل الذي تعرض لمحاولة الاختطاف 
أكد لأجهزة الأمن أنه لا يعرف من حاولا 
أي  وبينهما  بينه  توجد  ولا  اختطافه 
ع��داوة أو مشاكل، فيما أكد المصدر 
الأمني أنه يجري متابعة الجناة للقبض 

عليهما وتقديمهما للعدالة.

غانم : المشترك ..

 الاثنين أو عبر الفضائية اليمنية  
وقال غانم : أدعو قيادات المشترك 
جميعاً  فيه  لنجلس  يوم  تحديد  إلى 
ممثلي المؤتمر والمشترك على مائدة 
حوار أمام الناس وأمام الرأي العام على 
شاشة قناة السعيدة أو شاشة الفضائية 
اليمنية ،مبدياً في الوقت ذاته استعداده 
تسمية أسماء ممثلي المؤتمر الشعبي 
العام لهذا الحوار ،وهو الأمر الذي رفضه 
عضو قيادة اللقاء المشترك والناطق 

السابق باسمها محمد الصبري . 
رئيس الدائرة السياسية في المؤتمر 
أضاف :نحن اتفقنا في 23 فبراير على 
تأجيل الانتخابات لمدة عامين وصادق 
 27 التمديد في  النواب على  مجلس 
أبريل وهو ما يعني أن المدة ستنتهي 
في 27 أبريل 2011م ،إلا أن أحزاب 
بدء  يرفضون  اليوم  إل��ى  المشترك 

الحوار مع المؤتمر الشعبي العام. 
غانم الذي كشف عن رفض قيادات 
المشترك تسلم مقترح بجدول زمني 
الدكتور عبدالكريم  قبل  للحوار من 
الإرياني نائب رئيس المؤتمر الشعبي 
العام ،قال إن المشترك لم يكتف بذلك 

بل قالوا لن يبدأ الحوار إلا بعد أن نطبع 
الحياة السياسية،والأكثر من ذلك أنهم 
يحاولون إيهام الناس أن المؤتمر هو 

الذي يتهرب من الحوار. 
وتفسيراً لموقف المشترك الذي يضع 
شروطاً لبدء الحوار اعتبر غانم ذلك 
محاولة من المشترك لتطويل الأزمات 
مؤكداً أنهم-أي المشترك- يشعرون 
الانتخابات  في  لهم  مصلحة  لا  ب��ان 
وأنهم لن يحصلوا على أغلبية لعزلتهم 
عن الجماهير ولذلك يعتقدون أن بقاء 

الوضع الحالي أفضل لهم . 
عضو اللجنة العامة للمؤتمر أضاف 
أنهم  المشترك  مشكلة  أن  اي��ض��اً 
تحولوا من معارضة سياسية للحزب 
الحاكم إلى معارضة للوطن كله وقال 
:الإخوة في المشترك لا يفرقون بين 
نظام الحكم وبين الوطن ،بل إنهم لا 
يعترفون بشرعية النظام ولا يهمهم 
الاقتصاد  أن يدمر  أو  الوطن  تمزيق 
الوطني أو أن تتوقف عملية التنمية 
ولا يهمهم أن تتأثر حياة الناس ،بل ما 
يهمهم هو تحطيم المؤتمر الشعبي 
العام الذي وصل إلى السلطة بطريق 

ديمقراطي . 
وأض����اف غ��ان��م :ه���ذا ه��و جوهر 
تفكيرهم ووصل بهم الأمر ليس إلى 
معارضة الحزب الحاكم في سياساته 
وق��رارات��ه، بل إل��ى معارضة الوطن 

كله. 
وأش��ار إلى أن ما يحدث في بعض 
صعدة  في  أو  الجنوبية  المحافظات 
وراءه عوامل دفع خارجي وتحريض 
داخلي متهماً المشترك بالتورط في 

ذلك . 
وقال إن مشكلة المتقاعدين بدأت 
منذ سنتين بالمطالبة بالحقوق وهو 
الحكومة  ل��ه  استجابت  ال��ذي  الأم��ر 
وعملت على حله عبر صرف 52 مليار 
ريال للمتقاعدين ،إلا أن هذه المطالبة 
تحولت اليوم إلى مطالبة بالانفصال . 
وأكد رئيس الدائرة السياسية في 
المؤتمر أن الهدف الذي يريد أصحاب 
هذه الدعوات الوصول إليه هو تحقيق 
انفصال الجنوب عن الشمال والعودة 

إلى ما قبل 22 مايو هذا . 
وقال غانم :هذا ما يجعل المشكلة 
مشكلة  نعتبرها  لا  كنا  كبيرة.-وان 
كبيرة بهذا المعنى- نحن مع المطالبات 
المشروعة ولكن لماذا تصل إلى حد 
المطالبة بالانفصال ..هذا هو الخطير 

في الموضوع . 
وأشار إلى وجود مساندة من خارج 
الوطن لهذه الدعوات مدلدلًا على ذلك 
بظهور العطاس والبيض اللذين طالبا 

بالانفصال..  
وفي المقابل اتهم غانم المشترك 
بمساندة دعوات الانفصال وقال: إن 
المشترك لم يحدد حتى الآن موقفاً 
من ه��ذه ال��دع��وات بل يحرض على 
الان��ف��ص��ال،و يسكت ع��م��ن يمس 
ال��وح��دة،وي��ق��ول ه��ذا ح��ق مشروع 

للناس. 
ودلل عضو اللجنة العامة للمؤتمر 
الأخير  ببيانه  المشترك  موقف  على 
الذي اعتبر فيه المظاهرات الشعبية 
7 يوليو للدفاع عن  التي خرجت في 
الانفصال  بدعوات  والتنديد  الوحدة 
الذي اعتبر فيه  الوقت  استفزازاً،في 
والمظاهرات  المسيرات  المشترك 
التخريب والاحتراب حق  إلى  الداعية 

مشروع . 
أن  المؤتمري  القيادي  أك��د  وفيما 
احتفاء  هو  يوليو   7 بيوم  الاحتفال 
بالانتصار للوحدة المح إلى أن هناك 
إلى  أدت  التي  الأزم��ة  لتكرار  محولة 
حرب 94 وقال: الأزمة قبل حرب 94 
البيض  سالم  على  أن  بسبب  طالت 
كان يخطط للانفصال،ولذلك جاءت 
الحرب للحفاظ على الوحدة،ولو كان 
الحزب الاشتراكي انتصر في 94 هل 

كانت ستبقى الوحدة. 
ال��ي��وم ه��ن��اك افتعال   : م���ردف���اً 

الوطن اليمني بكله.
هذا وقد سلم المتظاهرون رسالة 
مرفوعة لرئيس مجلس الوزراء الدكتور 
مناشدة  تضمنت  مجور،  محمد  علي 
للمطالبة  التحرك  بسرعة  الحكومة 
يتولى  محايد  دول��ي  فريق  بتشكيل 
الاشتراك في عمليات البحث وانتشال 
والتحقيق  الأس��ودي��ن  الصندوقين 
بنزاهة في هذه الكارثة وسرعة إعلان 

النتائج للرأي العام .
وعبر المتظاهرون عن مخاوفهم من 
استمرار سير عملية البحث والتحقيقات 
ببطء شديد ومن دون جدية لكشف 
الحقيقة خصوصا بعد أن مرت /15/ 
يوما على حادثة سقوط الطائرة ولم 

تظهر أية نتائج مهمة تذكر .
وقال المتظاهرون “ لقد آن الأوان 
لتدخل الحكومة لوضع حد لهذه المأساة 
من خلال المطالبة بإشراك جهة دولية 
التحقيقات  ف��ي  للاشتراك  محايدة 
لكشف الحقيقة والتخفيف من معاناة 

أسر الضحايا”.
وأش����اروا إل��ى أن الغموض ال��ذي 
يكتنف الحادث قد فاقم المأساة لدى 
أسر ضحايا الطائرة المنكوبة خصوصا 
في ظل ما تتناقله وسائل الإعلام عن 
التحقيق  لفريق  والسيطرة  السرية 
الفرنسي الذي يترأس التحقيقات في 

مكان الحادث.
وقال المتظاهرون في رسالتهم “ إن 
سقوط طائرة للخطوط الجوية اليمنية 
في حادث وحيد على مدى يمتد إلى أكثر 
من أربعين عاما من تاريخها ليس مبررا 
لتشويه صورة هذه الشركة � الحاملة 
لعلم اليمن � بتاريخها النظيف الخالي 
من الحوادث الذي لم تصنعه الصدفة 
أو الحظ الجيد بل سنوات وسنوات من 
العمل الجاد والمبدع لآلاف المواطنين 
هذه  م��راف��ق  مختلف  ف��ي  اليمنيين 

الشركة الوطنية”.
وأضافوا “ إن الاتجاه الهجومي وبكل 
شراسة من قبل وسائل إعلام فرنسية 
لتشويه سمعة اليمن على إثر حادث 
كهذا هو أمر لا يمكن لأي يمني وطني 
سرعة  ويتطلب  عنه  السكوت  غيور 
النتائج  وإعلان  التحقيقات  استكمال 

لكشف الحقيقة “. 

شركات عالمية..

أنهى مهامه البحثية وأن المؤسسة 
المحلية ستتسلم تقرير الفريق النهائي 

خلال شهر أغسطس القادم.
وأضاف أنه يجري حاليا دراسة الجدوى 
والبيئية  والاجتماعية  الاقتصادية 
الدراسات  إل��ى  بالإضافة  للمشروع 
شركتين  قبل  من  والفنية  التقنية 
بريطانية و هندية بدعم من القطاع 
ومد  التحلية  محطة  لتنفيذ  الخاص 
خطوط النقل وملحقاتها والتي سوف 
تستوعب 150 ألف متر مكعب من المياه 
يوميا تستفيد منها محافظة تعز وعدد 

من المدن المجاورة. 
الشركتين  تقارير  أن  إل��ى  وأش��ار 
المحلية  للمؤسسة  ستقدم  النهائية 
القادم  نوفمبر  شهر  خ��لال  تعز  في 
المياه  نقل  خط  تنفيذ  سيتم  فيما 
خلال النصف الثاني من عام 2010م 
بدعم وتمويل أولي  من البنك الدولي 
 103 75 مليون دولار وبطول  بمبلغ 

كيلو متر.
ونوه المنيفي إلى أن محطة الحوجلة 
قد استكملت دراسات الجدوى من قبل 
شركة سعودية بمبلغ 20 مليون دولار 
6500 متر مكعب من المياه  وبسعة 

يوميا تستفيد منها المحافظة.

البدء في تنفيذ..

الجمهورية قد وجه   صالح رئيس 
في وقت سابق الجهات المعنية بتوفير 
أرضيه مناسبة لهدا المركز وقد دعي 
مدير المؤسسة جميع أصحاب القلوب 

لمواصلة الأزمة للوصول إلى مراحل 
لاحقهةللازمة ،رافضاً في الوقت ذاته 
أي حديث عن الحوار مع من يدعون إلى 

الانفصال. 
المشترك  محاولة  غانم  وانتقد 
استثمار الأوضاع الاقتصادية وتحويلها 
الى مناكفة سياسية وقال : من الخطأ 
أو من المعيب أن تستثمر المعارضة 
صعوبات اقتصادية لا يستطع النظام 

حلها الآن للمناكفة . 
هناك  فقير،و  بلد  :نحن  وأض���اف 
أخطاء في السلطة وهذا لا نخفيه ولا 
ننكره ولكن استثمار هذه المصاعب 
الاقتصادية التي ليس بقدرة النظام 
حسمها الآن وبسرعة هذا فيه سوء 
نية وليس عمل معارض حقيقة وهو 

ما يزيد من المشكلة. 
وأكد غانم أن حكومة المؤتمر أولت 
البداية  منذ  اهتماماً  المشاكل  هذه 
،وبرنامج الرئيس تضمن حلول كاملة 
للكثير من الصعوبات، إلا أن دعوات 
تنفيذ  عن  الدولة  أربكت  الانفصال 

الكثير من السياسات القائمة. 
ورغ���م تحذير غ��ان��م م��ن مخاطر 
فيه  ب��ان  وقوله  الحوار  أف��ق  انسداد 
فقط  مقلقة  وليست  كبيرة  خطورة 
بل ومفجعة ،إلا انه أكد أن الطريق 
إلى الحوار ليس مسدوداً ،مشيراً إلى 
موقف اللجنة العامة للمؤتمر الشعبي 
العام التي ناقشت هذه القضية في 
اجتماعها الأخير وأكدت على ضرورة أن 
يفتح الباب للحوار وقال: لأننا وقيادات 
المشترك بالذات نتحمل مسؤولية نجاح 

أو فشل الحوار. 
للمؤتمر  السياسية  الدائرة  رئيس 
أكد ايضاً أن المؤتمر وان كان يتحمل 
الجزء الأساسي في المسؤولية للوقوف 
أمام التحديات التي تواجه الوطن إلا 
انه قال: ليس المؤتمر وحدة مطالب 
بالوقوف أمام هذه القضايا ،مواجهتها 
تتطلب جبهة داخلية قوية ومتماسكة 
وهذه الجبهة تتطلب تفاهم قوي بين 
المقدمة  وفي  والمعارضة  المؤتمر 

المشترك . 
القيادي وعضو اللجنة العامة للمؤتمر 
عبر عن ثقته في قدرة المؤتمر على 
والصعوبات  المشاكل  على  التغلب 
التي تواجه الوطن وقال : مرت علينا 
أزمات أكثر واستطاع المؤتمر أن يتغلب 

عليها..  
وأض��اف :هل هناك أزم��ة أكبر من 
أزمة 94.. الوحدة لم تكن مهددة فقط 
بل أعلن الانفصال .. ومع ذلك تمكنا 
المؤامرة  ال��وح��دة ودح��ر  من حماية 
الوطن  على  والحفاظ  الانفصالية 
والشعب.،ولازلنا قادرين على تجاوز 

هذه الصعوبات وأنا واثق من ذلك . 
قدرتنا  :ولكن  استدرك  غانم  لكن 
أكثر  ستكون  المشاكل  تجاوز  على 
متانة وسرعة إذا اتفقنا مع المشترك 
لأنها مشاكل الشعب اليمني كله وليس 

مشاكل المؤتمر.. 
بمستقبل  تفاؤله  عن  غانم  وعبر 
اليمن الذي قال انه سيكون مستقبلًا 
وللشعب  للوطن  الخير  بكل  مشرقاً 

وللمعارضة .

في مظاهرة..

وندد المتظاهرون بالنهج الهجومي 
الذي اعتمدته بعض وسائل الإعلام 
الحيادية  غير  والتناولات  الفرنسية 
وغير الموضوعية في تغطيتها لهذه 
الحادثة وترويجها لمعلومات واتهامات 
مستعجلة ضد شركة اليمنية وتعمده 
ستطرحه  م��ا  ف��ي  الحقيقة  مجافاة 
نتائج  ستكشفه  ما  إلى  انتظار  دون 
التحقيقات في ملابسات الحادث كما 
هو الحال مع مختلف حوادث الطيران 
 .. العالم  مستوى  على  حدثت  التي 
معتبرين أن ذلك الهجوم المؤسف لا 
يمكن السكوت عنه كونه لا يستهدف 
بل  فحسب  “اليمنية”  سمعة  تشويه 

الرحيمة والأي��ادي البيضاء إلى دعم 
مرضى السرطان الطوعي الذي يقدم 

خدمات لكل الناس من كافة الأعمار.

الميسري يشيد..

 الأس���م���اك ب��ش��ق��رة وال��ت��روي��ج  
ولاستثماره الاستفادة من موقعه وأنواع 

الأسماك المصطادة في المنطقة .
وكان اللقاء قد وقف أمام عدد من 
المواضيع المتعلقة بالقطاع السمكي  
التي  المشاريع  ومنها  بالمحافظة  
المناطق  من  عدد  في  اعتمادها  تم 
المرتبطة  المحافظة  في   الساحلية 
بالنشاط السمكي وما تم تنفيذه منها 
وما هو متعثر و البحث عن الأسباب  

وإيجاد المعالجات .
 كما وقف اللقاء أمام نشاط الجمعيات 
ومع  بعضها   مع  وعلاقتها  السمكية 
والات��ح��اد  السمكية  ال��ث��روة  مكتب 
اللقاء  وناقش   – السمكي  التعاوني 
السمكي  القطاع  تطوير  متطلبات 
بالمحافظة  ومتابعة مخصصاته من 
المشاريع الاستثمارية من الصناديق 
والمنظمات والمشاريع  الداعمة  وخرج 
اللقاء بعدد من القرارات والتوصيات 
في  السمكي  العمل  تطوير  الهادفة 
المحافظة و رفع نسبة الإنتاج وتحسين 

الإيرادات.  

الجمعة.. انطلاق..

 مستوى المنطقة.
وأضاف أن هذا المهرجان سيدشن 
بإقامة مسيرة كرنفالية يشارك فيها 
حوالي )500( شخص ويعرض “30” 
السياحية  الأنماط  عن  تعبر  مجسماً 
المتنوعة في اليمن، إضافة إلى عدد 
هذا  سيتضمنها  التي  المفاجآت  من 
الفنية  بالفقرات  تتمثل  المهرجان 
وال��ت��راث��ي��ة والاس��ت��ع��راض��ي��ة والتي 
العربية  الفرق  من  ع��دد  ستقدمها 
والدولية المشاركة في المهرجان وعدد 

من الفرق اليمنية.
وأشار إلى أن مهرجان صيف صنعاء 
لهذا العام سيشمل كذلك مسابقات 
والتصوير  التشكيلي  ال��ف��ن  ف��ي 
حيث  الحرفي  والمنتج  الفوتوغرافي 
ستكون هناك جوائز مالية للفائزين 
في المسابقات، فيما ستحوي المعارض 
الفنية والترويجية رسائل توعوية حول 

البيئة ومخاطر المخدرات.

تنفيذي لحج..

 ثلاثة مواطنين من اسرة واحدة.
ولفت إلى أنه سيتم إلقاء القبض 
الساعات  خ��لال  المجرمين  على 
الأمن  رج��ال  يبذل  القادمة، حيث 

جهوداً مكثفة لتعقب الجناة.
هذا وقد ناقش اجتماع المكتب 
المستجدات  من  العديد  التنفيذي 
جدول  في  المدرجة  والمواضيع 

أعماله.

محافظ عدن..

 مختلف المستويات تمكنها من 
القيام بمهام المختلفة. 

أهمية  إل��ى  المحافظ  وأش���ار 
تعديل عدد من القوانين الخاصة 
إلى  المركزية  الصلاحيات  بنقل 
إيجاد  أهمية  ، مؤكدا  المحافظات 
كوادر قادرة على تحمل المسؤولية 
ال��م��وك��ل��ة إل��ي��ه��ا خ���لال المرحلة 
القادمة للتحول من المركزية إلى 
اللامركزية والحكم المحلي واسع 

الصلاحيات . 
وشدد محافظ عدن على ضرورة 
عالية  كفاءة  ذات  عناصر  وج��ود 
للقيام بإعداد الموازنات والخطط 
الخاصة بتنمية المحافظة في إطار 

الحكم المحلي.

❊ �صنعاء / �صباأ:
صدر يوم أمس القرار الجمهوري 
رق��م )166( لس��نة 2009م قضى 
بإنشاء قطاع لتعليم وتدريب الفتاة 
ب��وزارة التعليم الفن��ي والتدريب 

المهني . 
كما صدر أمس القرار الجمهوري 
رق��م )167( لس��نة 2009م قضى 
بتعيي��ن صال��ح عب��د الله فهي��د 

مستشارا لمحافظة شبوة.
❊ اإب/ محمد الورافي :

عق��د المكتب التنفي��ذي بمحافظ��ة إب اجتماعاً أمس برئاس��ة الأخ/ أمين 
الورافي أمين عام المجلس المحل��ي بالمحافظة حيث ناقش الاجتماع عدداً 
من المواضيع المرتبطة بأراضي الأوقاف والإرشاد ومكتب الأراضي والمساحة 
والتخطيط العمراني ومكتب التعليم الفني والتدريب المهني واتخذ إزاءها 

القرارات اللازمة.
وكان الاجتماع قد أقر الترتيبات والإعداد لإقامة فعاليات المهرجان السياحي 
الس��ابع 2009م والذي سينطلق في شهر أغس��طس المقبل وأكد الاجتماع 
أهمية تحقيق الأهداف المتوخاة منه والمتمثلة في الترويج للحركة السياحية 
بالمحافظة والتعريف الحضاري والشعبي وجذب المستثمرين المحليين وخرج 
الاجتماع بع��دد من القرارات والتوصيات الهادفة إلى تطوير مس��توى الأداء 

وإنجاح فعاليات المهرجان السياحي السابع 2009م.
وفي الاجتماع جدد الحاضرون إدانتهم للجريمة الش��نعاء التي وقعت قبل 
ثلاث��ة أيام في مديرية جبل جب��ر محافظة لحج مطالبي��ن الأجهزة المعنية 
بمعاقبة الجناة الفارين من وجه العدالة وكذا الوقوف بحزم ضد كل من تسول 

له نفسه ارتكاب الجرائم المشينة التي يرفضها الشرع ويحرمها القانون.

❊ �صنعاء / �صباأ:
نظمت السفارة اليابانية بصنعاء وصندوق النظافة والتحسين- محافظة 
مأرب أمس بمقر الس��فارة في صنعاء حفل افتتاح مشروع تحسين الصحة 
العامة بمحافظة مأرب الممول من الحكومة اليابانية بمبلغ 17 مليوناً و 16 

ألفاً و400 ريال .
وفي حفل تدشين المشروع أكد محافظ مأرب ناجي بن علي الزايدي ووكيل 
وزارة الإدارة المحلية محمد زمام في كلمتيهما بالمناس��بة على خصوصية 
علاقات التعاون التي تربط بين اليمن واليابان، وما تشهده من تطور ونماء 
في مختلف المج��الات .. معربين عن ش��كرهما لما تقدم��ه حكومة اليابان 
الصديقة من دعم لمشاريع التنمية المختلفة وخاصة مجالات الصحة الأولية 

والتعليم الأساسي والبيئة والمياه.
من جانبه أكد السفير الياباني بصنعاء ماساكازو توشيكاجي على أهمية 
المشروع المخصص لشراء معدات شفط مياه الصرف الصحي في تحسين 
الصحة العامة بالمحافظة، ومدى ارتباط مثل هذه المشاريع المباشرة بعملية 
التنمية والبيئ��ة خصوصا في محافظة مأرب التي تكتس��ب أهمية تاريخية 

وحضارية عريقة بما يسهم في جذب حركة السياحة.
وأش��ار الس��فير الياباني في تصريح لوكالة الأنباء اليمنية )س��بأ( إلى أن 
المشروع، والمتمثل في تقديم منحة مالية قدرها 17 مليوناً و16 ألفاً و400 
ريال لتمويل المشروع عبر شراء معدات شفط مياه الصرف الصحي بسعة 
عش��رة آلاف لتر، يعد هدي��ة صغيرة مقدمة م��ن الحكوم��ة اليابانية لأبناء 
محافظة مأرب . منوها بأن الحكومة اليابانية سبق أن قدمت أكثر من مليون 

وربع مليون دولار لتمويل مشاريع التخلص من النفايات في اليمن.
وأكد ماساكازو توشيكاجي أن الحكومة اليابانية لديها برنامج لتمويل العديد 
من المشاريع المتصلة بالرعاية الصحية الأولية والتعليم الأساسي والبيئة 

والمياه.. بالإضافة إلى المشاريع الخاصة بالتنمية الثقافية بالمحافظة.

❊ �صنعاء/ �صباأ :
البرلماني��ة  اللجن��ة  ناقش��ت 
الحس��ابات  بدراس��ة  المكلف��ة 
الختامية للموازنات العامة للدولة 
والموازن��ات المس��تقلة والملحقة 
والصنادي��ق الخاص��ة وحس��ابات 
موازن��ات الوح��دات الاقتصادي��ة 
للعام المالي2007م في اجتماعها 
أمس برئاسة نائب رئيس مجلس 
النواب رئيس اللجن��ة محمد علي 
س��الم الش��دادي مش��روع تقرير 

اللجنة العام.
ويتضمن التقرير نتائج دراس��ة 
اللجن��ة للمؤش��رات والأرقام التي 
أظهرتها الحسابات الختامية للعام 

2007م.
واستعرضت اللجنة تقارير الجهاز 
المرك��زي للرقاب��ة والمحاس��بة 
المتعلق��ة بالحس��ابات الختامي��ة 
المال��ي  الع��ام  ذات  لموازن��ات 
ونتائ��ج الاستفس��ارات المقدم��ة 
من اللجنة ال��ى الجهات الحكومية 
المعنية والردود الإيضاحية عليها 
والاس��تخلاصات ومقترحاً بجملة 
من التوصيات الت��ي توصلت إليها 

اللجنة في ختام أعمالها. 
وخلص��ت اللجنة ف��ي اجتماعها 
إلى إقرار التقري��ر العام بصيغته 
النهائي��ة وإحالت��ه ال��ى المجلس 

لمناقشته وإقراره.

❊ �صيئون / �صباأ :
حضرموت  محافظة  وكيل  اطلع 
لشئون ال���وادي وال��ص��ح��راء عمير 
مستوى  على  أم��س  عمير  مبارك 
التي  والعلاجية  الصحية  الخدمات 
تقدم في مستشفى سيئون العام 
تم  التي  الفنية  التجهيزات  وحجم 

تزويد المستشفى بها مؤخرا. 
وتعرف الوكيل خلال جولته بمعية 
مدير عام مكتب وزارة الصحة العامة 
والسكان بوادي حضرموت والصحراء 
الدكتور حسين زين الحداد من رؤساء 
الأقسام عن ما شهدته أقسامهم من 
تحسن ملحوظ في مستوى التجهيز 
الفني وما يرافقه من اهتمام برفع 
قدرات الكادر الصحي من أجل الارتقاء 
بالخدمات المقدمة في هذه المنشأة 
الصحية ..واستمع أثناء زيارتة لقسم 

الطوارئ الذي استقبل خلال الفترة 
من يناير إلى يونيو من العام الحالي 
أكثر من 8 آلاف حالة وخلال الفترة 
نفسها قدمت غرفة العناية المركزة 
تم  حالة   200 من  لأكثر  خدماتها 
ترقيدها من مختلف الأقسام استمع 
إلى طبيعة الخدمات المجانية التي 
تقدم للمرضى والمتابعة في تقديم 
العلاج اللازم لبعض الإصابات ومنها 
داء الكلب الذي يتم في قسم الطوارئ 
منح العلاج المجاني للمصابين الذين 
يتعرضون لعضات الكلاب المسعورة 
ومتابعة حالاتهم بعد خروجها من 

المستشفى . 
كما تعرف الوكيل على الخدمات 
التي تقدمها أقسام الحروق ومركز 
وال��ع��ي��ادات  السرطانية  الأورام 

الخارجية بالمستشفى.

❊ الحوطة / عادل محمد قائد :
اندلع صب��اح أمس في مبن��ى الجهاز المرك��زي للرقابة والمحاس��بة في 
محافظة لحج حريق في الطابق الثاني “غرفة اس��تراحة العاملين” أدى إلى 

إحراق تلفزيون ومروحتين ومكيف والموكت الخاص بالاستراحة.
أفاد بذلك الأخ العقيد / عبدالسلام لطف الرضي مدير البحث الجنائي في 
المحافظة ل� )14 أكتوبر(. وأضاف : أن فريقاً من رجال البحث والتحري مكوناً 
من المقدم / محمد سالمين )كوبا( ومن الأدلة الجنائية وخبير الحرائق نزلوا 
إلى مبنى الجهاز المركزي للرقابة والمحاس��بة .. واتضح بعد معاينة مكان 

الحادث أن سبب الحريق تماس كهربائي.
وأوض��ح أنه لا يوجد عنص��ر جنائي ولم تتل��ف أي وثائق خاص��ة بالجهاز 

المركزي للرقابة والمحاسبة في المحافظة.

❊ �صنعاء / �صباأ:
بع��ث الأخ عبد ربه منص��ور هادي نائب رئي��س الجمهوري��ة برقية عزاء 
ومواساة إلى الأخوة أمين وأنيس وجميع أبناء الفقيد الدكتور عوض محمد 
الحنكي الأستاذ بكلية الطب جامعة صنعاء وإلى  العميد دهول رويس مدير 
القاعدة الإدارية بمحافظة تعز في وفاة المغفور له الدكتور عوض الحنكي 
ال��ذي انتقل إلى رحم��ة الله تعالى بعد حي��اة حافلة بالعط��اء والعمل الجاد 

والمثابر .
وعبر نائب رئيس الجمهورية عن بالغ الأسى والأسف وصادق المواساة في 
هذا المصاب الجلل، مشيراً إلى أن الفقيد كان من الاختصاصيين المثابرين 
وترك أثرا طيبا في مجال عمله .. س��ائلًا المولى ع��ز وجل أن يتغمد الفقيد 

بواسع رحمته وأن يلهم اهله وذوية الصبر والسلوان .
» إنا لله وإنا اليه راجعون «.

❊ زنجبار/ عبد الله بن كدة:
تنف��ذ جمعية البص��ر الخيري��ة المخيم الطب��ي لأمراض العي��ون الثامن 
والثلاثي��ن ف��ي مودية بتمويل من مؤسس��ة س��بل التنموية وم��ن المقرر 
أن يس��تقبل المخيم الي��وم الثالث من أيام الأس��بوع المواطنين من مودية 
والمناط��ق المج��اورة لغ��رض المعاينة والفح��ص وتحديد حاج��ة البعض 
للعمليات الجراحية التي تجري في مستش��فى مك��ة بمحافظة عدن، وكان 
المخيم قد اس��تقبل خ��لال اليومين الماضيين “3500” حال��ة تم معاينتهم 

وتقرر إجراء “130” عملية جراحية لعدد من الحالات التي تم معاينتها.


